

小浜市クリーンアップ作戦 実施



6月2日(日) どの区でも多くの方が参加して精力的に作業されていました。皆さん朝早くからお疲れさまでした。

〈遠敷駐在所より〉

梅雨・台風への備えをしましょう



梅雨の季節を迎えます。近年、全国的に洪水などの大きな風水害が発生しています。

防災時に備えて、アプリ『災害用伝言版』の登録や、小浜市のホームページでのハザードマップの確認をしておきましょう。

ご家庭内でも、防災グッズの準備、家の近くの災害発生危険箇所の確認、家族の避難場所の確認をしましょう。

また、強い風が吹く機会が多いので、駐車場などで車のドアを開閉する際には十分注意を払ってください。

夏休み子ども工作教室のお知らせ



かいがら **貝殻クラフト** 教室
貝殻や海辺の砂を使ってオリジナルの飾りプレートを作ろう!

と き：7月20日(土) 10時から12時まで
と ころ：遠敷コミュニティセンター 2階ホール
先 生：柴田叔子さん
持 ち 物：飲みもの(お茶など)
参加費：300円
募 集：15人まで
(低学年は親子参加もOKです)

申込み：7月14日(日)までに
遠敷コミュニティセンター(56-1101)へ
※詳しくは小学校で配付のチラシをご覧ください

主な行事予定

- 7月14日(日) 老人クラブ奉仕作業
- 20日(土) 夏休み子ども教室
- 21日(日) 小浜市長選挙および市議会議員補欠選挙 投票日
- 24日(水) 区長会
- 28日(日) 社会奉仕作業
- 8月4日(日) 魚つかみ大会

7月の休館日

- 1日(月)
- 8日(月)
- 15日(月・祝日)
- 16日(火・振替休館日)
- 21日(第3日曜日)
- 22日(月)
- 29日(月)

令和6年度の各区区長さん18名を3回にわたって紹介していきます「区長さん紹介シリーズ」ですが、今月に予定していました3回目(最終)は紙面の都合により来月号に掲載いたします。

遠 敷

7月号

〈発行〉遠敷コミュニティセンター
〒917-0241 小浜市遠敷71-8
電話/FAX 0770-56-1101
メール ph-onyu@city.obama.lg.jp
遠敷地区の人口・世帯数 令和6年5月31日現在
男 1,463人(+1) 女 1,509人(+1)
計 2,972人(+2) 世帯数 1,270軒(±0)
※()は前月比

どんなに高い山も仲間とともに！ 鯖街道踏破体験



6月8日(土)9日(日)の両日、小浜美郷小学校5年生の「鯖街道踏破体験」が実施されました。旧遠敷小学校で行われていたこの行事は、実体験を通して郷土の歴史を学び、困難にも仲間とともに粘り強く最後まで取り組む心を育てることを目的としており、遠敷まちづくり協議会が働きかけて復活した昨年6月に続いての実施です。

美郷小学校での出発式のあと、参加児童37名は鶴の瀬公園にバス移動し、今年の踏破体験がスタート。まず舗装路で約8km先の針畑越え登山口を目指し、そこからいよいよ本格的な山道に入っていきます。

針畑峠を越えて高島市朽木へ、さらに京都府に入り久多キャンプ場で一泊。夜半になって雨となり先行きが心配されましたが、朝には小降りになって無事出発することができました。(次ページへ)



鯖街道 踏破体験



2日目のオグロ坂登山口から花背峠へは順調に歩みを進め、鯖街道終着点の出町枳形商店街には予定より30分早く到着。参加児童は800m級の峠を含む40km余りの道のりを一人も欠けることなく踏破しました。

疲労や家族と離れた不安もあったようですが、互いに励ましあい困難を乗り越えての2日間、かけがえのない体験になったことはゴール後の喜びの表情からもうかがうことができました。児童の皆さん、サポートにあられたスタッフの皆さん、本当にお疲れさまでした！



遠敷ふるさとづくりの会 釜炒り茶づくり 今年の新茶が完成

先月号でもお伝えした今年の新茶づくり。最初の釜炒り・揉みから自然乾燥させて2週間、茶葉をもう一度ていねいに釜炒りして今年の新茶が出来上がりました。鯖街道楽市楽座など今後のイベントでも出品予定ですので、開催の折にはぜひお立ち寄り、お試してください。



小浜市地区対抗ソフトボール大会 出場

5月26日(日)総合運動場にて行われた今年度最初の市スポーツ協会主催大会、地区対抗ソフトボール大会に遠敷地区も出場しました。初戦の対小浜戦に快勝して準決勝に進むものの、口名田の猛打に阻まれてしまいました。次はぜひリベンジして栄冠を！

【大会結果】

優勝：口名田地区 準優勝：今富地区



長寿を祝う感謝のつどい 開催



6月9日(日)サン・サンホーム小浜にて、今年も遠敷地区区長会主催の「長寿を祝う感謝のつどい」を開催しました。

前田区長会長の挨拶に続いて、まずは昨年度の鯖街道踏破体験の記録動画を上映。話には聞いても映像で見る機会はあまりないため、仲間とともに明るく元気に頑張っている児童たちの姿には感嘆の声もあがっていました。川口勇希さんのストレッチ体操で体をほぐして一息入れたあとは、木越和夫さんによる歌あり笑いありの講演「長寿長生 カ・キ・ク・ケ・コ」をお楽しみいただきました。閉会の挨拶では高山副会長が「神ってる遠敷」ロゴを改めて披露、デザインに込められた遠敷の名所一つ一つを説明し、その魅力を再確認してもらうことができました。



「感謝のつどい」開催の週末、区長会では75歳以上の方それぞれに長寿のお祝いを配付、米寿を迎えられる方には併せて米寿の記念品もお届けしました。

米寿を代表して記念品を受け取っていただこうと前田区長会長が訪問したのは市場区の田中正夫さんのお宅。日々はつらつと、また朗らかに過ごされている田中さんにあやかりたいと思いつつ、地区の皆様のご健康をお祈りして記念品をお渡ししました。

小浜美郷小学校 体育大会

6月1日(土)、「今だからできる 最高のパフォーマンスを!!」をテーマに小浜美郷小学校の体育大会が開催されました。

大会プログラムは全校児童の「はぴねすダンス」、それと同時進行で行う若狭東高校書道部とのコラボ「書道パフォーマンス」でスタート。学年ごとの各競技や、6年生の「太鼓パフォーマンス」、全学年が力を合わせて行う応援合戦・大綱引きまで、皆が元気に躍動する大会テーマ通りの一日でした。

